

Le redoutable ouragan Matthew fait au moins 9 morts en Haïti et en République Dominicaine



Port-au Prince, 5 octobre, (RHC).- L'ouragan Matthew l'un des plus violents ayant frappé les Caraïbes, de catégorie 4 sur l'échelle Saffir Simpson de 5, avec des vents soutenus de 240 kilomètres heure a fait mardi au moins 9 morts en *Haïti* et en République dominicaine, et causé d'importants dégâts. Il s'est abattu mardi aux premières heures sur le sud-ouest d' *Haïti* où la moitié sud, la région la plus affectée par l'ouragan Matthew, était isolée du reste du pays après l'effondrement d'un pont, le seul qui reliait la capitale et le sud du pays. Dans la ville côtière de Port-Salut, un homme seul et malade qui n'avait pas eu les moyens d'évacuer a été tué quand sa maison a été détruite par les vagues de la mer montante dans cette commune du sud de l'île. Une femme malade était morte lundi soir dans cette même ville. Elle n'a pas pu sortir de chez elle pour recevoir des soins. Vendredi, un pêcheur est décédé dans le naufrage d'une pirogue dans le sud d'Haïti et une autre personne est portée disparue depuis lundi suite à un autre naufrage de pirogue.

Le passage de l'ouragan Matthew en République dominicaine, voisine d'Haïti, a provoqué la mort de quatre personnes et endommagé près de 200 maisons. Près d'un millier de personnes ont été évacuées et les communications ont entièrement été coupées dans 31 communes.

La Jamaïque a forte heureusement été épargnée des vents les plus violents et des pluies les plus intenses.

Les Bahamas sont dans l'itinéraire de Matthew. Plusieurs États du sud-est des États-Unis sont également en état d'alerte. La gouverneure de Caroline du Sud, Nikki Haley, a ordonné l'évacuation des côtes de son État à partir de mercredi en prévision de l'arrivée du puissant ouragan Matthew qui a perdu en intensité après avoir touché le territoire cubain et qui est maintenant un ouragan catégorie 3 avec des vents soufflant jusqu'à 230 km/h.

Matthew doit se diriger dans les prochains jours vers le sud-est des États-Unis, selon les dernières prévisions du Centre américain de surveillance des ouragans . La Floride est en état d'alerte, tout comme l'État de Géorgie, qui a placé 13 comtés situés sur les côtes en état d'urgence à partir de ce mercredi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107745-le-redoutable-ouragan-matthew-fait-au-moins-9-morts-en-haiti-et-en-republique-dominicaine>



Radio Habana Cuba